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Aposentados participam de passeio em 
Santos, promovido pelo Sindserv

Assembleias defi nem pré propostas 
para o dissídio coletivo 2014

Tentativas de diálogos serão feitas 
antes de defl agrar greve geral

Sindserv promove evento em homena-
gem às mulheres
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O FAPS - Os últimos dois meses 
foram de extrema apreensão para a 
categoria pelas notícias que reper-
cutiram desde a apresentação do 3° 
quadrimestre das contas desta admi-
nistração, em fevereiro, onde na opor-
tunidade pairou dúvidas quanto aos 
valores dos rendimentos do ano de 
2013, que fechou em R$ 38 milhões 
em receita e R$ 23 milhões em despe-
sas e, não o bastante, logo após soli-
citação de esclarecimento através de 
palestra surgiram as notícias sobre a 
investigação denominada “fundo Fal-
so” da Polícia Federal, onde prenderam 
7 membros da Plena e outros 14 esta-
riam sob investigação. Em nome dos 
servidores procurei todas as providên-
cias cabíveis até o momento, fi zemos e 
reiteramos denúncias à Polícia Federal, 
propusemos a oportunidade ao presi-
dente do FAPS para esclarece à catego-
ria através de palestra, o mesmo rejei-
tou, argumentando de forma evasiva 
que estávamos fazendo politicagem, 
fui à rádio para informar e procurar 
sensibilizar a administração quanto à 
necessidade de esclarecer o trabalha-
dor e posteriormente o presidente do 
FAPS, foi à rádio, para outra de forma 
vez evasiva e com números diferentes 
da sua última apresentação, para dis-
torcer e não informar o que realmente 
precisamos saber. Fica a pergunta: será 
que os servidores não têm o direito ao 
esclarecimento? E em nome do órgão 
de classe de representação legal da ca-
tegoria esperamos respostas.

Dissídio Coletivo - Já fi zemos, du-
rante o mês de março, três assembleias 
e retiramos por unanimidade uma pré 

Mês conturbado: FAPS, DISSÍDIO COLETIVO, PERICULOSIDADE não é paga aos 
agentes de segurança e mais uma vez não recebemos o IMPOSTO SINDICAL

pauta de reivindicação extremamente 
salutar dentro de uma proposta que se 
mantém na Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias, aprovado no fi nal de 2013, onde 
os gastos com pessoal poderiam che-
gar a 43% e não inviabiliza a adminis-
tração com relação a Lei de Responsa-
bilidade Fiscal que estabelece até 54%. 
Com esta proposta de dissídio coletivo 
esperamos da administração a valori-
zação e o reconhecimento merecido 
de toda a categoria. Lembrando que 
em caso de inviabilidade por conta 
das economias municipais, o prefeito 
deverá abrir mão de cargos comissio-
nados e não causar prejuízos aos ser-
vidores públicos municipais, conforme 
previsto na Constituição Federal. Con-
tinuamos no aguardo do diálogo e já 
convocamos nova assembleia ordiná-
ria para o dia 7 de maio, onde vamos 
deliberar a pauta fi nal do dissídio. 

Periculosidade - Agentes de Se-
gurança reivindicam direitos previsto 
em Lei, que é de 30% e a administra-
ção continua com a postura evasiva 
com a falta do diálogo. Para evitar 
as desculpas de não receber o Ivan, 
presidente do Sindserv, criamos uma 
comissão de servidores para nego-
ciação, e esperamos que este direito 
seja concedido. 

Imposto Sindical - No ano passa-
do tivemos a ingrata informação de 
que os professores estavam sendo 
acometidos do desconto do imposto 
sindical para o SIPROEM, sindicato este 
que o juiz, Dr. Antonio indeferiu o pe-
dido, e em sua tese justifi cava que o 
mesmo não tinha legitimidade, repre-
sentação, tão pouco representantes da 

base territorial, porém, ainda assim ele 
recorreram no Tribunal, e por falta de 
alegações incisivas por parte da Prefei-
tura, bem como por não ter chamado o 
Sindserv ao processo para apresentar 
defesa mais consistente, a categoria foi 
penalizada com este pagamento. – O 
SIPROEM indica os endereços no Gua-
rujá, onde funciona uma funerária, em 
Bertioga, onde existe uma igreja e, em 
São Sebastião, uma residência em fren-
te ao posto São Francisco. Tentamos 
até o meio do ano passado reverter a 
situação. Impetramos ação em novem-
bro de 2013, para que este ano fosse 
cobrado e repassado ao Sindserv, fato 
este que não ocorreu. Porém, para nos-
sa surpresa os professores novamente 
foram acometidos deste desconto 
absurdo para o repasse ao SIPROEM. 
Solicitamos a intervenção do secre-
tário de Administração e do Jurídico 
da PMSS que evitem este repasse até 
o julgamento do mérito dos proces-
sos que tramitam, requerendo este 
benefício e direito para esta entidade 
sindical. Servidores, o imposto sindical 
foi aprovado em assembleia para este 
órgão de classe e solicitado de forma 
administrativa, só que a administração 
não o fez e teremos que continuar pro-
vocando na justiça.

Ivan Moreira Silva
Presidente do Sindserv
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CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA SEGURO de VIDA

O SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS MUNICIPAIS DE SÃO SEBASTIÃO, com sede 
e foro na Rua José David do Vale n.º 33, Centro, na cidade e comarca de São Sebastião, 
Estado de São Paulo, possuidora do CNPJ n.º 50.322.130/0001-19, em conformidade 
com os termos dispostos nos Artigos 15 e 17, combinados com o Artigo 41 “usque” à 
54 do Estatuto do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião, con-
voca para comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária que se realizará, conforme 
datas, locais e horários, e pauta abaixo descrita:
Dia: 16/04/2014 – Quarta Feira: Sede Central – Rua José David do Vale 33 
HORÁRIOS: 1ª Convocação 17:00 horas 
                       2ª Convocação 18:00 horas    
PAUTA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO PARA IMPLANTAÇÃO DO SEGURO DE VIDA COM 
AUXÍLIO FUNERAL, AOS SERVIDORES SINDICALIZADOS E SEUS FAMILIARES, PAGOS 
PELO SINDSERV.  
São Sebastião, 08 de Abril de 2014.

IVAN MOREIRA SILVA
Presidente

Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião
Rua José David do Vale, 33 - Centro - São Sebastião - SP - CEP:11.600-000
Tel. (12) 3892-1545 Fax: (12) 38924097
CNPJ: 50.322.130/0001-19 Site: www.sindserv.com / E-mail: sind.serv@uol.com.br

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
O SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS MUNICIPAIS DE SÃO SEBASTIÃO, com sede 
e foro na Rua José David do Vale n.º 33, Centro, na cidade e comarca de São Sebastião, 
Estado de São Paulo, possuidora do CNPJ n.º 50.322.130/0001-19, em conformidade 
com os termos dispostos nos Artigos 15 e 17, combinados com o Artigo 41 “usque” à 
54 do Estatuto do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião, con-
voca para comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária que se realizará, conforme 
datas, locais e horários, e pauta abaixo descrita:
Dia: 07/MAIO/2014 – Quarta Feira – Na Sede Central.
HORÁRIO: 1ª Convocação 17:30 horas 
                      2ª Convocação 18:30 horas   
PAUTA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO FINAL DE PROPOSTA PARA O DISSÍDIO COLETIVO 
2013/2014.
• CAMPANHA SALARIAL, VALES REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO.
• CAMPANHA SOCIOECONÔMICA, Plano de Cargos, Carreiras e Salários, Seguro de Vida 
para os Servidores com Auxílio Funeral, Equipamentos, Insalubridade, Periculosidade e 
Adicional de Risco Atividade, além das questões dos EPI’s.
São Sebastião, 08 de Abril de 2013.

IVAN MOREIRA SILVA
Presidente

INFORME DO JURÍDICO:
ESTE MÊS CONSEGUIMOS GANHAR MAIS DE 22 PROCESSOS DE SEXTA 

PARTE E ANULAMOS A ÚLTIMA DEMISSÃO DOS SERVIDORES DA FISCA-
LIZAÇÃO DE POSTURA. A JUSTIÇA DE SÃO SEBASTIÃO TEM RECONHE-

CIDO A NOSSA LUTA PELO TRABALHADOR!
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DENÚNCIAS

FUNCIONÁRIO QUE UTILIZAM O PRÉDIO DO CENTRO DE SAÚDE DA 
TOPOLÂNDIA RECLAMAM DAS CONDIÇÕES DE HIGIENE E TRABALHO

No último mês, vários servidores procuraram o Sindserv para relatar as 
más condições de higiene que se encontram os banheiros da Unidade. Se-
gundo estes servidores, faltam produtos básicos, como papel higiênico e 
sabonete... Eles questionam: O que acontece no local? Será que a prefeitura 
ainda não percebeu que se trata de um estabelecimento público e a pre-
cariedade no fornecimento de produtos torna mais difícil o atendimento à 
população e aos trabalhadores? Segundo relatos, este problema já acon-
tece há tempos. O Sindserv alerta a administração para que providências 
sejam tomadas e não tem dúvidas que os trabalhadores da Unidade, se ti-
vessem as condições mínimas não deixariam faltar esses produtos.

 
SERVIDORES SÃO SURPREENDIDOS COM MUDANÇA NAS INSTALA-
ÇÕES DO CENTRO DE SAÚDE

Algumas servidoras procuraram este órgão de classe para informar 
que a administração tirou toda a cozinha do local, incluído fogão, gela-
deira, mesa e armários, nos quais haviam alguns pertences pessoais de 
algumas funcionárias. Segundo relatos, elas foram comunicadas, numa 
sexta-feira, de que esta mudança iria ocorrer, porém, na segunda-feira, se-
guinte, do aviso, quando chegaram ao trabalho foram surpreendidas com 
a ausência de toda a estrutura da cozinha e, inclusive seus pertences que 
foram, não sabem para onde, dentro dos armários retirados. Elas recorre-
ram aos superiores e aguardam informações a respeito. O Sindserv se soli-
dariza com a causa e reivindica os objetos retirados de forma inadequada.

VIATURA QUEBRADA HÁ TEMPOS
A Viatura da GCM está quebrada, em frente ao PS Boiçucanga, já há 

algum tempo, e enquanto isso, o efetivo daquela região anda a pé. Onde 
será que esta o plano de valorização esperado, por onde andam as novas 
viaturas?! É no mínimo uma vergonha, além de falta de consideração com 
estes agentes, que não têm os adicionais previstos em Lei. Será que de-
vem fazer o patrulhamento a pé? Estamos de olho!

CHEFE DE GABINETE RETIRA EDITAIS DE MURAL

O chefe de Gabinete do prefeito e “cão de guarda” anda se incomodan-
do muito com as ações do Sindserv, em prol de toda a categoria. Como 
se não bastasse os olhares de repreensão que ele lança ao presidente do 
Sindserv, em sessões de Câmara, este chefe de Gabinete ainda pega os 
jornais do órgão de classe e joga no lixo. Porém, a última e surpreendente 
ação que revolta a classe, feita por este camarada (irmão) foi arrancar os 
editais do Sindserv, convocando assembleia, dos murais da PMSS. Quan-
to desrespeito e falta de compreensão com a categoria. O presidente do 
Sindserv não tem medo deste senhor, e se coloca à disposição, caso ele 
queira conversar. O órgão de classe não se intimidará em suas lutas. 

SIPROEM
Lamentavelmente a classe de professores foi surpreendida com mais um 

desconto em folha, do imposto sindical, direcionado ao Siproem. Sindicato 
este que não existe no município, não representa a categoria e tão pouco luta 
por seus direitos! O pior é que os administradores da PMSS, sequer se move-
ram para bloquear este pagamento, mesmo sabedores das irregularidades 
da tal entidade, que inclusive já é matéria no judiciário. O Sindserv impetrará 
novas ações para ações para bloquear o repasse ao Siproem.

FALTA TUDO NAS DEPENDÊNCIAS QUE COMPÕE A PMSS
“NÃO ADIANTA MAIS FALAR: TRAZ DE CASA!”

Este mês, como já vem sendo motivo de denúncias neste periódico, 
alguns companheiros resolveram abrir o verbo, pois faltam açúcar, pó de 
café, material de limpeza, vassouras, equipamentos, EPI’s, papel sulfi te, e 
o básico necessário que todos devemos ter: o papel higiênico, em vários 
setores. Alguns tentam justifi car o procedimento no setor de compras, 
outros, a distribuição no almoxarifado. Mas a verdade é que esses setores 
estão fazendo vaquinha para a compra desses materiais. O Sindserv pro-
cura explicação para uma receita de R$ 614 milhões.
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Em comemoração às guerreiras, mu-
lheres, que são homenageadas no mês 
de março, o sindicato preparou um dia 
especial, para as servidoras sindicalizadas. 
O evento aconteceu no dia 15 de março, 
em uma casa especialmente preparada 

Sindserv realiza dia especial para as servidoras 
sindicalizadas em homenagem às mulheres 

para o recebimento das mulheres, no 
bairro Arrastão. O evento contou com 
quitutes, sucos naturais, muita fruta, mo-
mentos de beleza, orientação sobre a 
saúde, descontração, além de sorteio de 
brindes e produtos de beleza. As mulhe-

res puderam se cuidar, se distraírem, com 
os serviços preparados especialmente 
para elas, como: acupuntura auricular, ca-
beleireiro, depilação de buço, designer de 
sobrancelhas, estética facial, estética cor-
poral, fotografi a, maquiagem, manicure 

e massagens. Na ocasião, participaram 
da homenagem, cerca de 50 servidoras 
sindicalizadas, além da colaboração de 17 
profi ssionais da área da beleza. Algumas 
servidoras falaram sobre esta iniciativa e 
fi zeram alguns depoimentos:

No dia 15 de março o Sindserv proporcionou especial para as servidoras!

Elis Regina Souza, merendeira: “Estou ma-
ravilhada. Parece até um sonho! O Sindserv é 
um órgão que a gente vê que sabe fazer um 
evento. Estão todos de parabéns. Me sinto 
num dia de princesa!”

Marta Marcondes, assistente Administra-
tiva, “Foi uma grande surpresa! A recepção 
excelente. O presidente esta de parabéns 
por esta iniciativa, com este evento tão 
acolhedor. Tudo perfeito!”

Maria de Fátima Freitas, assistente Ad-
ministrativa, “Este é um evento maravilhoso. 
Estão todos com nota 10. Está tudo perfeito! 
A mulher precisava de um momento desse, 
pois também há a confraternização com ou-
tras colegas de outros setores. Espero que se 
repita em outros anos!”

Denilde Lima S. Silva, servente, “É um even-
to maravilhoso. Estou amando. Espero que 
aconteça todos os anos, pois é um momento 
muito importante para levantar a autoestima 
da mulher. Não tivemos uma homenagem 
para a servidora, por parte da administração, 
fi quei sentida... Mas o Sindserv tomou incia-
tiva e valorizou a mulher. O Ivan esta de pa-

Rosana Ribeiro Costa, professora, “Este é 
um momento muito importante, pois nós 
mulheres nos sentimos especiais e privile-
giadas. Sou servidora há 12 anos e sempre fui 
sindicalizada, mas só nesta gestão, do Ivan, 
que tivemos a oportunidade de ter um evento 
como este. O Sindserv esta de parabéns!”

Lucilene Barbosa, agente comunitária de 
Saúde, “Esta maravilhoso, a organização ex-
celente. Estou muito entusiasmada, pois é um 
evento que valoriza a mulher e nos faz espe-
ciais. Agradeço o carinho do Sindserv em nos 
tratar tão bem e nos acolher desta forma!”

Mariliza Bernardete da Rosa Antunes, 
inspetora de alunos, “É muito bom, deveria 
repetir todos os anos. Estou na prefeitura há 
anos e nunca teve um evento como este, vol-
tado para as mulheres. Este presidente, Ivan, 
esta dando mais atenção e valorizando todas 
as servidoras. Parabéns a todos os envolvidos!”

Marcela Peres de Oliveira, professora, 
“Estão todos de parabéns! Espero que 
aconteça todos os anos. Este primeiro 
está excelente! É um evento que valoriza 
a mulher e levanta sua autoestima. Além 
de proporcionar a confraternização e inte-
gração entre as servidoras!”

Daniela Daltio da Cruz, agente de Trânsi-
to, “É um evento ótimo e muito importante, 
pois a maioria das funcionárias públicas fi ca 
desmotivada, sem eventos, que valorizem a 
mulher. Também há, neste momento, uma 
socialização e integração, além da diversão 
e valorização. O Sindserv deverá continuar 
com esta iniciativa nos demais anos!”

Lucilia Aparecida Manoel, auxiliar de 
Educação, “É um evento ótimo! Foi o primei-
ro e espero que tenham outros... Me sinto 
bem cuidada! Um dia só para nós, mulheres! 
Levanta a autoestima. O Sindserv está de pa-
rabéns por esta ótima iniciativa!”
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Alguns profi ssionais também 
deram seus depoimentos e para-
benizaram a iniciativa do órgão de 
classe, em se preocupar com o bem 
estar das servidoras, dedicando um 
dia especial à elas.

Para a cabeleireira Cristina Verdim, 
a autoestima das mulheres fi cou mui-
to elevada. “Foi uma inciativa muito 
interessante, pois valoriza a mulher!”.

A esteticista Roberta Pompeo 
declara que não esperava que este 
evento fosse tão especial assim. “É um 
incentivo para que as mulheres se cui-
dem. E o Sindserv proporcionou a va-
lorização delas. Muitas não têm tempo 
de se cuidarem, pois cuidam da casa, 
fi lhos, trabalham... O Sindserv esta de 
parabéns pelo carinho proporcionado 
para todas essas mulheres!”.

Segundo a desing de sobrance-
lhas, Cristiane Araújo, este foi um 
momento de carinho proporcio-
nado às mulheres, que tanto mere-
cem. “Me sinto realizada em poder 
contribuir com este momento de 

cuidados com essas mulheres!”.
De acordo com a manicure, Ali-

ne Moreira Costa, esta é a primeira 
vez que participa de um evento 
desses e achou muito válido, pois 
valoriza a mulher, com um momen-
to especial, dedicado só para elas, 
que tanto trabalham e cuidam dos 
outros. “Agora é um momento para 
serem cuidadas!”

Para a fotógrafa, Laís Aguiar, é um 
momento maravilhoso e de extrema 
importância, pois mexe com a autoes-
tima da mulher em todos os segmen-
tos, inclusive emocional. “Não trata-se 
apenas da beleza, mas da consciência 
de se cuidar e se amar mais!”

A esteticista Rosângela Melo 
conta que se surpreendeu com o 
evento. “É um momento que não 
tem preço, onde a mulher se cuida, 
se sente valorizada e melhora muito 
sua autoestima. Parabéns Sindserv!”

Segundo o acupunturista e te-
rapeuta ocupacional, Henrique de 
Mattos Coelho, foi um evento exce-

lente, onde a mulher conciliou a parte 
terapêutica com a estética. “A mulher 
externa o que é por dentro e, tratando 
das duas coisas ela sai com a autoes-
tima muito elevada. O Sindicato esta 
de parabéns pois uniu as funcionárias 
em um evento para valorizá-las!”.

Além dos profi ssionais que de-
puseram acima, contribuíram com o 
evento a fi sioterapeuta, Tâmisa He-
lena Guedes, a naturóloga, Ana Be-
atriz Tanaka, a cabeleireira, Solange 
Matos, além de outras cabeleireiras 
e manicures que muito auxiliaram 
para o sucesso deste momento, 
com muito carinho e dedicação!

Para o presidente do Sindserv, 
Ivan Moreira Silva, a mulher é sinô-
nimo de grandeza, alegria, força, 
garra, união, presteza, esperança, 
segurança, amor, entre outros mi-
lhões de sinônimos que não cabe-
riam neste simples texto. A cada 
dia, as Mulheres vêm construindo 
um papel ímpar e de extrema im-
portância junto à sociedade. “Nós 

preparamos com todo carinho, aca-
lanto e dedicação para vocês esse 
dia especial, que simboliza uma pe-
quena retribuição do amor e cora-
gem que todas representam no dia 
a dia, sejam estes em casa com os 
fi lhos, maridos, amigos e até mes-
mo prestando serviços à comuni-
dade”. Sabemos que todas encaram 
árduas batalhas no cotidiano, onde 
tem que se desdobrar em mil para 
atenderem as precisões de todos e 
muitas vezes se esquecem de aten-
der as suas próprias necessidades. 
“Eu, como presidente do Sindserv e 
em nome da diretoria, que estamos 
de passagem, não poderia deixar de 
comemorar esse dia especial, agra-
decer toda a equipe do Sindserv, 
que não mediu esforços para a rea-
lização desse evento e aos apoiado-
res. À prefeitura esperamos que co-
piem as coisas boas deste momento 
e, no ano que vem, junte-se a nós 
para realizarmos um evento muito 
maior para todas as servidoras!”.
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Dando início às pré-discussões so-
bre o dissídio coletivo da categoria, 
para o ano de 2014, além das discus-
sões sobre a campanha salarial e cam-
panha socioeconômica, o Sindserv 
realizou Assembleias Extraordinárias, 
em três datas: sendo a primeira, dia 12 
de março, na Subsede do sindicato, em 
Boiçucanga, a segunda, dia 13 de mar-
ço, na sede do Sindserv, Centro e a ter-
ceira, no dia 14 de março, na Subsede 
da Enseada. Durante as explanações, 
um dos principais pontos levantados 
foi sobre a importância da participação 
dos servidores em assembleias e reuni-
ões que tratam de lutas por benefícios e 
direitos adquiridos, além de uma remu-
neração justa para a categoria. A pauta 
se dividiu em dois assuntos: Campanha 
Salarial e Campanha Socioeconômica.

O primeiro assunto discutido e de-
liberado, foi com relação a campanha 
salarial que, dentre suas reivindicações 
solicita a reposição da inflação pro-
jetada mais ganho real, que totaliza 
15,40%, utilizando a base de cálculo 
dos índices de inflação do IPCA/IBGE 
5,40% na projeção da inflação que an-

Na noite da última quarta-feira, dia 
02 de abril, agentes de segurança, lota-
dos na Segur (Secretaria Municipal de 
Segurança) de São Sebastião, se reuni-
ram em Assembleia, convocada pelo 
órgão representante legal da classe, 
Sindserv, para discutirem pautas que 
podem levar a uma possível greve ge-
ral desses profissionais.

Abrindo as discussões, o jurídico do 
Sindserv, representado pelo advogado 
Ricardo Harada, foi esclarecida a ques-
tão do risco atividade ou da periculosi-
dade, benefícios que esses agentes têm 
direito, por Lei Federal nº 12.740/2012, 
já sancionada na presidência da Repú-
blica, e regulamentada ainda, através 
de portaria, a NR (16), pelo Ministro do 
Trabalho, Manoel Dias, garantindo o pa-
gamento dos 30% de periculosidade. “A 
portaria define que as atividades que 
expõem os profissionais a roubos ou 
violência física são perigosas e regula-
menta o adicional de periculosidade, 
no valor de 30%,  aprovada pela Lei 
12.740, de 8 de dezembro de 2012, com 
o objetivo de melhorar as condições de 
trabalho para os profissionais da segu-
rança pessoal e patrimonial, incluindo 
dessa forma os Guardas Civis Munici-
pais, os Guardas Patrimoniais, e, ainda 

Assembleias definem pré propostas para o dissí-
dio coletivo 2014

Assembleia com agentes delibera ações administrativas antes de deflagrar greve

tecede a data base do dissídio coletivo, 
acrescido de 10 % de aumento salarial, 
referente ao plano de recuperação 
salarial ou valorização da categoria. 
Também o reajuste do Vale Refeição 
de acordo com o levantamento no co-
mércio local, na região central e costa 
sul, valor individual de R$16,00 para 
R$25,00, que conforme índice do DIE-
ESE, hoje compreende R$ 30,42, para o 
Estado de São Paulo. Que o vale refei-
ção seja pago com igualdade aos pro-
fessores que possuem duas matrículas, 
dupla jornada ou que cumprem carga 
suplementar de trabalho, o mesmo 
deve ser observado aos que trabalham 
em turnos prolongados, que realizam 
mais de uma refeição por período de 

estamos estudando este benefício aos 
agentes de trânsito e Defesa Civil”, ex-
plana o advogado.

Para o presidente do Sindserv, Ivan 
Moreira Silva, antes mesmo de deflagrar 
uma greve geral, são importante ações 
pacíficas e administrativas, na tentativa 
de conquistar este direito, adquirido, de 
forma saudável. E, contudo, em meio às 
discussões, foram deliberadas, dentro da 
pauta essas ações, que são: a formação 
de uma comissão, formada por 5 Guar-
das Civis Municipais, que irão tentar um 
diálogo com o prefeito, para apresentar 
as dificuldades, reivindicações e os pe-
didos para a solução de melhorias no 
ambiente de trabalho e a segurança do 
trabalhador; A elaboração de um do-
cumento, com o estatuto próprio dos 
GCM’s, com plano de cargos, carreira e 
salário, jornada de trabalho de 40 ho-
ras, seguro de vida específico e aposen-
tadoria especial; Uso da Tribuna Livre, 
visando passar aos vereadores, admi-
nistradores e à comunidade em geral, a 
necessidade de proporcionar condições 
dignas e seguras aos agentes de segu-
rança. “Mesmo, após, todas as ações, 
através do diálogo, nada for resolvido 
e os guardas não forem contemplados, 
haverá o início de uma greve, chamada 

trabalho, porém recebem apenas por 
uma, o vale refeição e vale transpor-
te devido ao servidor que trabalhou 
em horário extraordinário. Já o Vale 
Alimentação reajustado com base no 
custo da Cesta Básica realizado pelo 
DIEESE, no valor de R$ 325,35, atual-
mente, de R$180,00 para R$ 250,00, 
objetivando a valorização do traba-
lhador. Estas reivindicações, do forne-
cimento desses benefícios são para 
todos os Servidores da base. 

Outro assunto abordado e delibe-
rado foi com relação a campanha so-
cioeconômica, que aborda os seguin-
tes temas:
• Fim do assédio moral;
• Redução gradativa na política das 

horas extras;
• Manutenção das vantagens já con-
quistadas;
• Redução progressiva dos serviços 
terceirizados;
• Plano de cargos carreira e salário;
• Pagamento de passivos devidos 
aos servidores;
• Seguro de vida com auxílio funeral 
para os servidores;
• Equipamentos e epi’s;
• Insalubridade, periculosidade e 
adicional de risco atividade;
• Imposto sindical.

Após as discussões todas as reivin-
dicações foram aprovadas, por una-
nimidade, nas três assembleias. Pos-
teriormente um ofício (062/2014) foi 
encaminhado à administração, com as 
reivindicações da categoria e a solicita-
ção de um agendamento de reunião e 
negociações previstas em lei, antes da 
Assembleia FINAL do dia 07 de maio 
de 2014, que antecede a data base. 
“No intuito de beneficiar a toda a cate-
goria, buscamos o dialogo junto à ad-
ministração pública”, ratifica a diretoria 
do Sindserv.

branca, para depois, quando percebe-
rem a importância dos serviços desses 
profissionais, deflagrar, de fato, uma 
greve geral entre os mesmos. Lem-
brando que o Sindserv está a todo o 
tempo respaldando e dando o total 
suporte aos profissionais desta área!”

O pedido para a reunião com pre-
feito já deverá ser enviado ainda esta 
semana, e, a partir da semana que vem, 
outras ações se iniciarão, como o envio, 
via documento, das reivindicações e a 
contemplação imediata da periculosi-
dade, além dos demais recursos para 
um ambiente de trabalho digno e se-

guro. Nesta Assembleia, compareceram 
cerca de 25 dos 54 guardas municipais, 
efetivos, além de agente de trânsito 
e guardas municipais de Jacareí, que 
vieram acompanhando o presidente 
daquela cidade, Nivaldo Moreira, visan-
do dar apoio e orientar sobre a greve 
realizada na cidade de Jacareí e os ca-
minhos e cuidados que os guardas de 
São Sebastião podem tomar no intuito 
de atingirem seus objetivos, que nada 
mais são, do que melhores condições 
de trabalho, com seus direitos adqui-
ridos contemplados, principalmente 
com a periculosidade instituída. 

“Servidores aprovam pauta de reivindicação com cautela 
para viabilizar ganhos reais!”
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FAPS Sem respostas: servidores aguardam 
esclarecimentos sobre a situação do Fundo

Por conta de denúncias e, princi-
palmente, após a apresentação do 3º 
quadrimestre 2013, feita pela empresa 
Plena e gestores do FAPS, em uma audi-
ência pública na Câmara Municipal, rea-
lizada no dia 21 de fevereiro desse ano, 
foi que o Sindserv solicitou, pela primei-
ra vez, no dia 24 de fevereiro, via ofício 
(031/2014), uma palestra sobre a situa-
ção do FAPS, conforme texto a seguir: 
“Solicitamos o agendamento de pales-
tra esclarecedora, com o objetivo de 
dirimir dúvidas, esclarecendo qualquer 
equívoco referente ao tema supracita-
do. Na oportunidade sugerimos o dia 
19 de março do presente ano, às 19:00 
horas, na sede desta entidade sindical”.

OS OFÍCIOS
No dia 12 de março, o Sindserv pro-

tocolou o ofício 043/2014, na Delegacia 
da Polícia Federal, local, solicitando in-
vestigações sobre a Plena Consultoria 
em relação à consultoria prestada no 
FAPS de São Sebastião - e Esclareci-
mentos. “Considerando as notícias vei-
culadas em mídia nacional, em relação 
à Operação denominada “Fundo Falso” 
da Polícia Federal, que prendeu sete e 
expediu 14 mandados, de membros da 
Empresa Plena Consultoria. Consideran-

do que O FAPS acumula um patrimônio 
na ordem de R$ 650 milhões, sendo 
um dos maiores fundos do Estado de 
São Paulo; Diante as várias situações 
expostas é que: Vimos solicitar investi-
gação deste órgão, a fim de esclarecer 
a atuação da PLENA CONSULTORIA DE 
INVESTIMENTOS LTDA, neste município 
junto ao FAPS, para evitar que ocorra a 
dilapidação do patrimônio dos Servido-
res Públicos Municipais”.

No dia 18 de março, via ofício 
049/2014, o Sindserv reiterou a soli-
citação de agendamento da palestra 
sobre o FAPS, solicitada em ofício ante-
rior (031/2014), aos gestores do Fundo, 
incluído, principalmente o presidente, 
Reinaldo Luiz Figueiredo. Porém, no dia 
19 de março, cerca de duas horas antes 
da realização da palestra, o então pre-
sidente do FAPS e atual secretário de 
Administração, Reinaldo Figueiredo, 
encaminhou um ofício respondendo à 
solicitação, alegando ser uma palestra 
inoportuna e politiqueira, haja vista que, 
o então presidente do FAPS, fez uma 
apresentação sobre o Fundo para os 
vereadores e seus assessores, a portas 
fechadas, na videoteca municipal, dia 13 
de março. “Ora, se os principais interessa-
dos e mantenedores do FAPS são os ser-
vidores municipais, por que não prestar 
contas e esclarecimentos aos mesmos?”, 
questiona a entidade sindical. Ainda no 
dia 18 de março, o Sindserv protocolou 
mais um ofício (048/2014), na delegacia 
da Polícia Federal acrescentando subsí-
dios às investigações sobre o FAPS.

Já no dia 20 de março, junto à admi-
nistração e ao Fundo de Pensão o ofício 
050/2014, requerendo esclarecimentos 
sobre os investimentos do FAPS; Retira-

da da Plena e contratação de Auditoria 
independente. Considerando o parecer 
do TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 
DE SÃO PAULO, CORPO DE AUDITORES, 
SENTENÇA DO AUDITOR SAMY WUR-
MAN. PROCESSO: TC- 69/007/11. ÓRGÃO: 
Fundo de Aposentadoria e Pensões dos 
Servidores, Municipais de São Sebastião. 
RESPONSÁVEL: Gestor, à época, foi julga-
do irregulares, as contas em apreço. 

AS REINVINDICAÇÕES
Além dos esclarecimentos com rela-

ção aos investimentos feitos nos últimos 
anos, com relação à empresa Plena Con-
sultoria e os reais valores, contradizentes, 
nas planilhas, o Sindserv solicitou ainda, 
aos gestores do FAPS, a retirada da em-
presa Plena; A realização de auditoria 
independente, com a indicação de uma 
empresa, pelos servidores; Atualização 
do site; Divulgação dos investimentos 
através de um boletim informativo; 
Além, é claro, de informar os valores reais 
perdidos durante o ano de 2013.  Já que 
para nossa diretoria os números apre-
sentados não batem, e cerca de R$ 34 
milhões deixaram de ser apresentados, 
além de responsabilizar os responsáveis 
por alguns prejuízos causados ao Fundo. 
“Não queremos duvidar da idoneidade 
do conselho, mas o que paira hoje na 
categoria é que estão ocultando alguma 
informação para os servidores”.

A PALESTRA
A palestra realizada na noite do dia 

19 de março, nas dependências da sede 
do Sindserv – Centro, mesmo com a sur-
preendente ausência de quatro dos seis 
conselheiros, o diretor, Edson Mathias 
e o presidente do FAPS, Reinaldo Luiz 
Figueiredo, e, com apenas dois conse-
lheiros, que se diziam estar no local sem 
a necessidade da autorização do presi-
dente, transcorreu de forma muito aca-
lorada e com muitas questões aos dois 
únicos conselheiros presentes, Fábio 
Daltoé e André Chagas. Para o presiden-
te do Sindserv, Ivan Moreira Silva, trata-
-se de um desrespeito do presidente 
do FAPS, que se furtou à oportunidade 
de esclarecer dúvidas com relação aos 
investimentos da empresa Plena Con-
sultoria, com o aval dos conselheiros, 
que vem sendo investigada pela Polícia 
Federal. “Porém, deixamos com os con-
selheiros presentes às reivindicações 
da categoria. Neste caso, o que será fei-
to com esses investimentos de risco?” 
Questiona Ivan, que conclui solicitando 
aos dois membros presentes um posi-
cionamento dos demais conselheiros, 
bem como do presidente do Fundo, em 
um prazo de 15 dias. 

A ENTREVISTA

Na manhã do dia 25, o presidente 
do Sindserv, Ivan Moreira Silva, esteve 
em entrevista na Rádio Morada FM, fa-
lando sobre a situação do FAPS, os in-
vestimentos que não são esclarecidos 
à categoria, com a falta de informações 
dos gestores do Fundo; os valores nas 
planilhas, apresentados pela empresa 
de consultoria, Plena, que não batem, 
e os pedidos de investigações dessa 
empresa, junto à Polícia Federal.

Para Ivan, este é mais um momento 
importante de mobilização da catego-
ria e espera a participação da classe 
nas próximas ações do Sindserv.
A ENTREVISTA DO PRESIDENTE 

DO FAPS NA RÁDIO
Para o Sindserv a entrevista do pre-

sidente do FAPS, que também é servi-
dor, no dia 31 de março, na rádio mora-
da, outra vez se deu de forma evasiva e 
nunca com objetivo de esclarecer. Em 
um dos trechos ele foi questionado:
- Neto: “...Deixou de ganhar, ou ele perdeu?!”
- Reinaldo: “Vamos lá: O FAPS come-
çou o exercício de 2013 com R$ 625 mi-
lhões. Tô falando em termos de balanço. 
Aqui não está computando o Banco San-
tos. Ele está fora. Ele faz parte do patrimô-
nio, mas a gente não pode lançar mão dele 
no momento que precisarmos... Então ele 
tá fora. Em termos de valorização patri-
monial, o que ocorreu: começamos o ano 
com R$ 625 milhões e fechamos o exercí-
cio com R$ 656 milhões. Pra mim, ter uma 
perda, teria que começar com R$ 625 e no 
final fechar com um valor abaixo disso e na 
realidade tivemos um valor positivo acima 
disso. Isto aqui é o patrimônio líquido do 
fundo, tirano todas as despesas”. Ainda, 
para o Sindserv, em sua apresentação para 
os vereadores, o FAPS havia iniciado com 
R$ 638 milhões e terminou o ano com R$ 
666 milhões. Quando em uma conta sim-
ples de “padaria”, quem começa o ano com 
R$ 638 milhões, mais R$ 34.400 Milhões de 
repasse da patronal e do trabalhador, mais 
investimentos na ordem de R$ 26.800 mi-
lhões, além do pagamento de passivos na 
ordem de R$ 1.500 milhão, este valor deve-
ria ter fechado o ano com R$ 701 milhões, 
aproximadamente. 



Abril de 2014 ALERTA SERVIDOR8

No dia 28 de março, com grande 
satisfação, o Sindserv promoveu uma 
viagem com os aposentados da PMSS e 
sindicalizados ao sindicato. Na ocasião, 
cerca de 33 servidores aposentados par-
ticiparam do passeio no Aquário e Or-
quidário, em Santos / SP. Para a diretoria 
do sindicato esta é uma iniciativa muito 
válida e prazerosa, pois é um meio de 
proporcionar divertimento e entreteni-
mento às pessoas que já fizeram tanto 

Aposentados sindicalizados participam de passeio promovido 
pelo Sindserv

por nosso município, através de suas 
prestações de serviços e, hoje merecem 
momento de descanso e descontração, 
através de integração e distração. Esta já 
é a segunda viagem que o Sindserv pro-
porciona aos aposentados. A primeira 
aconteceu em dezembro de 2012, num 
passeio ao Museu do Ipiranga e Butantã, 
na capital. Alguns aposentados comen-
taram, em depoimento, o que acharam 
desta iniciativa do Sindserv:

“Este foi o segundo passeio realizado pelo órgão de classe, aos aposentados, visando a 
integração e descontração desta classe”

Visitando setores da PMSS e verificando as condições de trabalho dos servido-
res, o Sindserv flagrou algumas situações com os funcionários, inclusive nas 
ruas, que honrosamente desempenham suas funções. Muito foi cobrado, por 
este órgão de classe, com relação aos EPI’s e condições dignas de trabalho. Po-
rém, também encontramos o Servidor Norami, devidamente com uma condi-
ção de segurança, quase nunca visto, sinalização de transito e equipamentos. 
Diante disso o Sindserv parabeniza esses trabalhadores e a PMSS por entender 
que as nossas reivindicações tem fundamento, para com estes trabalhadores, 
que se dedicam a desempenhar cada dia melhor suas atividades!

Aulas de Xadrez continuam a todo vapor no Sindserv. Todas as terças-feiras, 
das 8h30 ao meio dia e às quintas e sextas-feiras, das 14h30 às 18h. As aulas 
são ministradas aos alunos com idade mínima de 6 anos, assim que alfabeti-
zados, e são divididos em turmas. Além de incentivo ao esporte, o xadrez pro-
porciona integração entre as pessoas, concentração e espírito de competição 
com responsabilidade, solidariedade e, ainda inclusão. A diretoria do Sindserv 
esta satisfeita em poder somar com essas crianças e adolescentes, num esporte 
tão valoroso. Mais informações, direto com o professor Paulo Sérgio da Silva, 
nos horários de aulas já descritos. 

Walter Ribeiro, 59 anos, “Esta é a primeira vez que 
participo de um evento para os aposentados e achei 
uma boa oportunidade de distração, passeando por 
outros lugares, que não só onde a gente mora!”.

Domingos Felipe, 72 anos, “O passeio foi muito 
legal, tranquilo e sossegado. Adorei mesmo, ainda 
mais que este foi o primeiro evento que participei 
com os aposentados. O Sindserv esta de parabéns!”.

Antonio Garcia de Macedo, 68 anos, “Foi um pas-
seio maravilhoso. Sinto não ter podido levar minha 
esposa, que estava trabalhando, mas tudo estava 
ótimo. Parabéns pela iniciativa!”.

Márcia Cândida Gonçalves Santos, “Sou uma mu-
lher que se aposentou, mas não se acomodou. Depois 
que me aposentei, logo arrumei outro emprego. Se 
fiz tudo isso, acha que perderia este passeio?”.

Servidores em Ação Curso de Xadrez no Sindserv


